

Football and Language(s) – Fußball und Sprache(n) – Le football et la/les langue(s)**Doppelte Buchpräsentation am 11.06.2024, um 19:00h, UIBK, Raum 40935****Ehregast: Gilbert Prilasnig, der Fußballer mit den 12 Sprachen**

Rechtzeitig zur Fußball-EM erscheinen zwei Bücher, die zeigen, dass im Fußball nicht nur die Füße, sondern auch die Zungen mitspielen; und dass Sprache, wie sie von Spieler:innen, Trainer:innen, Journalist:innen und natürlich den Fans gepflegt wird, auch der Linguistik und Kulturwissenschaft ein spannungsgeladenes Spielfeld bietet.

Lavric, Eva / Meulleman, Machteld (Hrsg.) : Du corps aux langues dans le football : match interdisciplinaire. **Körper und Sprachen im Fußball: ein Match der Disziplinen**, Innsbruck: IUP (Innsbruck University Press) 2023

Lavric, Eva / Pisek, Gerhard (Hrsg.): **Language and Football** (TBL – Tübinger Beiträge zur Linguistik 589), Tübingen: Narr / Francke / Attempto 2024

- Vorstellung der beiden Bände durch die Herausgeber:innen
- Kurzpräsentationen von Beiträger:innen: M. Meulleman, E. Lavric, V. Folino
- Gespräch mit dem meistsprachigen Fußballer, Gilbert Prilasnig, über die Praxis der Mehrsprachigkeit in Fußballmannschaften

Eva Lavric, Professorin i.R. am Institut für Romanistik der Universität Innsbruck, Leiterin des interdisziplinären Frankreich-Schwerpunkts, Initiatorin der Innsbrucker Fußball-Forschungsgruppe

Gerhard Pisek, Ass.-Prof. am Institut für Anglistik der Universität Innsbruck, langjähriger Studiendekan der Philologisch-Kulturwissenschaftlichen Fakultät, Mitbegründer der Innsbrucker Fußball-Forschungsgruppe

Machteld Meulleman, Dozentin für Romanische Sprachwissenschaft an der Universität Reims Champagne-Ardenne / Laboratoire CIRLEP, langjährige Kooperation mit Innsbruck

Vincenzo Folino, Aktiver Profifußballer, später Student und Absolvent der Romanistik an der Universität Innsbruck, Diplomarbeit über Mehrsprachigkeit in Fußballmannschaften, derzeit Lehrer und Trainer in Südtirol

Gilbert Prilasnig, Profifußballer in verschiedenen Vereinen und Ländern, 1997-2001 in der Österreichischen Nationalmannschaft, Studium der Sprachwissenschaft an den Universitäten Graz und Salzburg, Engagement beim Homeless World Cup, derzeit U-18-Trainer bei Sturm Graz